

新入職員の声 2023

2023.09.04 現在

理学療法科 新人 #3

出身地 / 山梨県

出身校 / 健康科学大学

部署 / 理学療法科 3B病棟（回復期）担当



Q. 01 湯村温泉病院に入職を決めた理由はなんですか？

- A. 入院患者様のみではなく、外来、通所、訪問と様々な患者様・利用者様をみることができ、自分の視野や考えを広げることが出来ると感じたからです。

Q. 02 理学療法士になろうと思ったきっかけはなんですか？

- A. 兄が作業療法士であり、私の周りに理学療法士の方が多くいたことで、話を聞く機会が多くあり、私も医療関係の仕事に就きたいと考えていました。
また、スポーツをやっていたことで身体の仕組みなどに興味を持ったことがきっかけです。

Q. 03 湯村温泉病院で働いてみた率直な感想は？

- A. 整形疾患、中枢疾患、廃用症候群といった様々な疾患の患者様をみることができ、回復期病棟という事で、患者様が回復していく過程において、現状の問題点を見つけ出し、その時にあった治療プログラム立案をすることの難しさを感じました。

Q. 04

理学療法科の教育についてどう思いますか？

- A. チーム制であり、チーム内に年齢の近い先輩から、リーダー、サブリーダー、指導者といった様々な年代の方がいることで、安心して相談をすることができています。
また、新人研修や様々な勉強会があることで、理学療法士としての知識が身についています。



Q. 05

湯村温泉病院の魅力はなんですか？

- A. 入院患者様のみではなく、外来、通所、訪問といった地域の方々とも密着したリハビリテーションを提供している点です。

Q. 06

湯村温泉病院へ入職を希望している方へのメッセージをどうぞ

- A. 入職当初は不安なことが多くありましたが、指導者の方をはじめ、チーム内・外問わず分らなことがあれば安心して、相談することが出来る環境があります。
また、新人研修やケーススタディ、ブレースクリニックなど勉強できる環境もあるので、理学療法士としてレベルアップすることが出来ます。